

K u n d m a c h u n g.

Da die durch den Patriotismus mehrerer Einwohner von Wien hervorgerufene Werbung von Freiwilligen aus der Bevölkerung dieser Hauptstadt den günstigen Erfolg gehabt hat, daß sich eine zureichende Anzahl dem Dienste der Armee unterzogen hat, und gegenwärtig kein weiterer Bedarf zu einer größeren Ausdehnung der Freiwilligen-Corps besteht, so wird nach dem Wunsche der Militär-Verwaltung bekannt gemacht, daß die weiteren Werbungen eingestellt worden sind, welche den patriotischen Sinn der Einwohner dieser Residenz neuerdings auf eine glänzende Weise bewährt haben.

Vom Magistrate der k. k. Haupt- und Residenz-

stadt Wien den 3. April 1848.